

PARTNERMEINUNG

Das sagt Oliver Wehry

Geschäftsführer viwedis GmbH

„konfipay ist unser Top-Tool für den Link zwischen Warenwirtschaft und Bank im deutschen Markt.“

Als Experte für IT-Lösungen erkannte die viwedis GmbH schnell das Potenzial, das konfipay bietet. konfipay liefert genau das, was die Kunden der viwedis benötigen: Die Plug-in-Anbindung der Warenwirtschaft an die Bank. „Natürlich bedeutet die Integration von konfipay für unsere Kunden eine enorme Erleichterung im Arbeitsalltag,“ erklärt Oliver Wehry, Geschäftsführer der viwedis GmbH. „Den Transfer von Zahlungsdaten ermöglicht konfipay per Knopfdruck. Das Tool ist zudem sehr benutzerfreundlich, es reduziert durch seine einfache Bedienung mit wenigen Klicks Fehler.“

Die Anbindung von konfipay an Business Central 365 und OPplus erwies sich als unkompliziert. „Als neuer Partner von konfipay haben wir zwar

Support erhalten, aber die Umsetzung ist wirklich kein Hexenwerk,“ betont Wehry.

Auch hinsichtlich der Unterstützung durch windata zeigt sich Wehry zufrieden: „Der Support ist stets hilfsbereit und die Zusammenarbeit verläuft bisher reibungslos. Zwar gibt es bei der Dokumentation noch Luft nach oben, aber alle nötigen Informationen sind immer verfügbar. Insgesamt würde ich eine 2+ vergeben.“

konfipay gehört daher fest zum Portfolio der viwedis GmbH und wird auch in Zukunft bei Kunden, die das System noch nicht nutzen, aktiv angeboten. „Für den deutschen Markt und besonders für neue Startups ist konfipay einfach das beste System“.

Über die viwedis GmbH

Die viwedis GmbH ist ein erfahrenes IT-Unternehmen, das sich auf maßgeschneiderte Lösungen spezialisiert hat. Mit langjähriger Expertise in den Bereichen ERP, Telefonie, Datenübertragung und Microsoft Business Central, einschließlich DATEV- und Buchhaltungslösungen, bietet viwedis umfassende Beratungs- und Implementierungsdienstleistungen. Als Allrounder verfolgt das Unternehmen einen kundenorientierten Ansatz, der sowohl auf Open Source als auch auf Microsoft-Technologien setzt, um den individuellen Anforderungen seiner Kunden gerecht zu werden. Seit 2017 besteht das Team aus drei erfahrenen Experten, die gemeinsam innovative IT-Lösungen für Unternehmen jeder Größe entwickeln.